

Damien Garot, cofondateur et CEO de Stellar

Je suis cofondateur et CEO de Stellar, et je me présente au titre d'entrepreneur au board de La French Tech Bordeaux. Tout simplement parce que je souhaite rendre à l'écosystème ce qu'il nous a apporté depuis 4 ans.

3 sujets me tiennent à cœur :

1. L'international

Stellar est actif dans 18 pays. Nous avons levé des fonds en Allemagne, en Italie et en Espagne, et avons participé deux fois au CES avec la Région. J'ai vécu 4 ans aux Etats-Unis. Je sais à quel point l'international peut accélérer un projet, mais aussi devenir un piège s'il est mal préparé. Je veux apporter mon expérience au board.

2. Le bien-être des entrepreneurs

L'entrepreneuriat est une aventure exigeante et souvent solitaire. Aux Etats-Unis, il existe une vraie culture d'accompagnement autour de la gestion du stress, du sommeil, de la nutrition, du sport, des relations personnelles, etc. – en lien direct avec la performance entrepreneuriale.

En France, ces sujets sont encore rares. Il est temps que cela change. Je veux mettre ces enjeux au cœur des réflexions du board, pour créer un écosystème plus humain, plus durable et plus serein.

3. La diversité

Chez Stellar, nous comptons 11 nationalités. Mes cofondateurs sont nés au Maroc et en Allemagne de l'Est et je suis fils d'agriculteur. Cette diversité, est une vraie force pour relever les défis.

En conclusion, je veux représenter une tech ambitieuse mais lucide, tournée vers l'international, et riche de sa diversité et de son sens de l'humain.